

Comite Consultivo de Aprendices de Inglés
Minutas de la Reunión del 2 de Noviembre de 2012
Centro de Recursos Educativos
9:00 – 10:30 a.m.

1. Desayuno

Bonner Montler proporcionó una variedad de alimentos para el desayuno disponibles antes y durante la reunión.

2. Llamar al Orden

Sr. Bonner Montler, coordinador de Evaluación y del Departamento de los Aprendices del Inglés convocó la reunión al orden a las 9:15 am

3. Introducciones

Bonner Montler se presentó al grupo en la reunión.

4. Lectura y Aprobación de las Minutas

Las minutas de la reunión del 21 de septiembre de 2012 fueron revisadas. Los temas incluyeron la importancia de la asistencia, la solicitud del informe consolidado, la responsabilidad del departamento de Aprendices de Inglés, y nominaciones para los oficiales. Bonner Montler mocionó el añadir algunas cosas a la agenda con relación al informe del Título III de rendición de cuentas. Elizabeth Pérez propuso aprobar la moción. Carmen Ortiz secundó la moción.

5. 21st Century Grant

Pam Brasher, Directora del Programa de Servicio Antes y Después de la Escuela para los Estudiantes discutieron la posibilidad de una beca que le permitiría a los programas después de la escuela expandirse. Actualmente "Pride" ofrece la tarifa reducida o gratis de los programas después de la escuela para 84 estudiantes. Si la beca se adquiere, Carlton Hills, Pepper Drive y Chett F.Harrit podrían comenzar este programa el próximo año escolar para 84 estudiantes por escuela y la matriculación de "Pride" se aumentaría a 104 estudiantes. Los padres de DELAC fueron invitados a inscribirse para ser parte en el diseño del formato.

6. El Retiro del Dr. Shaw

Bonner Montler anunció que el Dr. Shaw se retiró el 31 de octubre de 2012 después de 3 años como Superintendente. La Junta de Educación llenó su posición con la Dra. Cathy Pierce, que había sido la Asistente del Superintendente en Ramona. Le damos la bienvenida a nuestro distrito.

7. Informe de Rendición de Cuentas Titulo III

Bonner Montler explicó que los objetivos federales se deben cumplir cada año por el Departamento de Aprendices de Inglés en las puntuaciones de la prueba CELDT y CST para recibir fondos federales del Título III. El Distrito de Santee ha cumplido con los objetivos de AMAO 1 (El porcentaje de "EL" avanzando anual en el aprendizaje de Inglés), AMAO 2 (El porcentaje de "EL" alcanzado el nivel proficiente en Inglés CELDT), y AMAO 3 (progreso anual adecuado por "EL" en el "CST") Cumpliendo los objetivos de las tres pruebas le da al Distrito de Santee la libertad de gastar los fondos del Titulo III como ellos quieran.

8. Repaso del Plan del “Catch-Up”

Bonner Montler explicó que el Plan Catch-Up es una herramienta de monitorización que mide los resultados del CELDT, CST, y las pruebas del distrito. Cada grado de Catch-Up Plan tiene números diferentes. Cada plan le da la fecha de inicio, nivel inicial y el nivel actual. Cada año los estudiantes se esperan que se muevan a un nivel en el CELDT y CST. Ejemplos del “Catch Up Plan” están disponibles para verse en la página web del distrito.

9. Conferencias Efectivas de Padres y Maestros

Bonner Montler habló de las conferencias que serán la semana del 10 de diciembre al 14 de diciembre. Los padres tienen la oportunidad de planear las conferencias con el fin de comunicarse con el maestro. Un folleto (Colorín Colorado) fue distribuido y ofrece una lista de verificación para prepararse mejor para la conferencia. Los intérpretes están disponibles con aviso anticipado.

10. Revisión del Plan Regulador

Bonner Montler va a hacer la Revisión del Plan Regulador (Master Plan) para la próxima reunión. Carmen Ortiz mocionó para aprobar y Mae Chappel secundó la moción.

11. Elección de Oficiales del DELAC

La elección se llevó a cabo para el/la Presidente (a) DELAC. Verónica Estrada e Isabel Cuevas fueron elegidas co-presidentas.

12. Protesta en Contra de la Intimidación

Bob Kull y Meredith Riffel discutieron el próximo evento contra la intimidación, que se celebrará el 7 de noviembre, en el “ERC” a las 6:00 pm. Los representantes del Departamento del Sheriff, “Children Hospital” y los expertos en acoso cibernético estarán allí. Las organizaciones de recursos comunitarios tales como “Boys and Girls Club”, “YMCA”, y “San Diego Youth Services” también estarán presentes.

13. Preguntas y Preocupaciones

Una preocupación fue expresada acerca de un estudiante que no tiene tarea. Bonner recomienda enviar un correo electrónico a la maestra para confirmar. Algunos maestros publican las tareas en sus sitios web. Si no se le da tarea, que el estudiante lea, o haga cualquier otra cosa.

14. Próximas Fecha de la Reunión de DELAC

La próxima reunión de DELAC está programada para el 18 de enero de 2013 de 9:00-10:30 en el “ERC.”

15. Final de la Reunión

La reunión de DELAC fue terminada oficialmente a las 10:55 por Bonner Montler.